
Xenon ja/nein?
Beitrag von „juma“ vom 16. März 2008 um 10:39

Servus,

Zitat von Ex-Audifahrer

[...]ich habe bei meinen letzten 6 Autos immer Xenon-Brenner gehabt (anfangs noch
die einfachen im A6, dann Bi-Xenon und jetzt erstmals Kurvenlicht). Nehme nie wieder
eines ohne ! Die Ausleutung ist zig mal besser, als mit H7-Birnen. Im Vergleich zu
Xenon meint man, da würden Teelichter im Scheinwerfer leuchten.[...]

...bei mir sind es zwar nur 4, aber ansonsten uneingeschränkte Zustimmung!  Nie wieder
ohne (es sei denn, es wird etwas noch besseres geben)
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